

Verkauf des letzten Mischgebietsgrundstück in der Klaus-Groth-Str. 22

Antrag der Freien Wahlgemeinschaft Hetlingen zur Finanzausschusssitzung am 19.05.2021 und zur Gemeinderatssitzung am 02.06.2021.

Der Finanzausschuss empfiehlt/ Die Gemeindevertretung beschließt, das letzte freie Mischgebietsgrundstück in der Klaus-Groth-Straße 22 zu verkaufen, damit sich dort ein Unternehmen ansiedeln kann, das Baugebiet möglichst bald komplettiert wird und die Erträge in den Haushalt fließen können.

Begründung:

Wir sind der Auffassung, dass dieses Grundstück bestens für einen lokalen Unternehmer geeignet ist und dadurch gleichzeitig der Status als Mischgebiet gefestigt wird. Dies war ja auch der ursprüngliche Plan, dort lokales Gewerbe ansiedeln zu wollen, dem wir auch entsprechen wollen. Da es mehrere Bewerber, darunter ist auch ein Hetlinger Unternehmer, der das Gebiet (dringlich) erwerben will, ist unserer Ansicht nach eine rasche Entscheidung notwendig.

Hetlingen, den 04.05.2021

Freie Wahlgemeinschaft
Ralf Hübner
für die FW-Fraktion